

"L'Amérique du Sud en quête d'unité" dans Le Monde

Légende: Le 8 décembre 2004, les représentants de douze pays sud-américains réunis à Cuzco, au Pérou, décident de créer la Communauté sud-américaine des nations (CSN). Lors des déclarations à la presse, l'Union européenne est citée, à plusieurs reprises, comme modèle d'intégration.

Source: L'Amérique du Sud en quête d'unité. [EN LIGNE]. [Paris]: Le Monde, [06.01.2005]. Disponible sur http://www.lemonde.fr/web/recherche_articleweb/1,13-0,36-390157,0.html.

Copyright: (c) Le Monde

URL:

http://www.cvce.eu/obj/l_amerique_du_sud_en_quete_d_unite_dans_le_monde-fr-6d1d460b-2e74-49b3-9f86-8391d5638772.html

Date de dernière mise à jour: 07/07/2023



Ce document a été dépublié pour des raisons de droits d'auteur.